

31. Chemnitzer Ostermarsch

Für Frieden

**und Abrüstung, gegen atomare
Zerstörung**

**für ein menschenwürdiges
Leben ohne Ausgrenzung
wegen Religion, Herkunft
oder sexueller Identität
für Völkerfreundschaft und
internationale Solidarität**



**Karfreitag, den
10. April 2020**

10:00 Uhr Treff am Rathaus Chemnitz

zur Auftaktkundgebung

10:30 Uhr Abmarsch – Rundstrecke durch Chemnitz:

- 1. Zwischenkundgebung – Hans-Sachs-Straße*
 - 2. Zwischenkundgeb. – Sonnenberg (Markuskirche)*
 - 3. Zwischenkundgeb. - Friedensplatz (Bahnhofstraße)*
- Abschlusskundgebung - Karl-Marx-Monument*

Veranstalter:

V.i.S.d.P. Umweltzentrum Einde O'Callaghan, Henriettenstr. 5, 09112 Chemnitz

Eine Initiative der Friedensgruppen und Friedensaktivisten der Stadt Chemnitz

75 Jahre nach Ende des 2. Weltkriegs in Europa ist kein Friede auf der Welt in Sicht.



**Für Verbot und Vernichtung aller atomaren, biologischen und chemischen Waffen!
Abzug der US-Atomwaffen aus Deutschland!**

Das geplante Militärmanöver "Defender 2020" im Frühjahr 2020 in Polen und im Baltikum ist das größte seit 25 Jahren und eine Provokation gegen Russland. Deutschland soll die Drehscheibe für den Aufmarsch bilden.



Krieg und Wirtschaftskrieg bzw. Schaffung wirtschaftlicher Abhängigkeiten sind zwei Seiten derselben imperialistischen Politik. Deutschland ist Hauptunterstützer des faschistischen Regimes in der Türkei.

Die Waffenlieferungen haben 2019 erneut Rekordhöhe mit an die 7 Milliarden Euro erreicht. Sie gehen an Länder mit repressiven Regierungen wie Ungarn und an die reaktionären neuimperialistischen Staaten Saudi-Arabien, Katar, VAE und Ägypten. Diese führen bereits im Jemen einen grausamen Stellvertreterkrieg gegen den Einfluss des Iran, mit deutschen Waffen. Deutsche Rüstungsexporte sind Profit aus Krieg.



Schluss mit den Rüstungsexporten an reaktionäre Regierungen!

Auch die einsetzende Umweltkatastrophe gefährdet die Existenz der menschlichen Zivilisation. Der Einsatz gegen den Krieg und für den Schutz der Umwelt gehören zusammen.

Kriege, Stellvertreterkriege und Umweltzerstörung sind Hauptursachen der weltweiten Flüchtlingsströme. Anstelle nationalistischer Ausgrenzung der Opfer dieser Politik sind wir solidarisch zu Flüchtlingen und wenden uns gegen Rassismus und Ausländerfeindlichkeit. Selten war die Gefahr eines atomaren Krieges größer als heute.

Eine weltweite Friedensbewegung, die Unabhängigkeit von allen imperialistischen und neuimperialistischen Mächten wahrt, ist das Gebot der Stunde. Wir von den Chemnitzer Friedensgruppen sehen uns als deren Teil. Die Bundeswehr ist zurzeit in 14 Auslandseinsätzen aktiv, welche die imperialistische Politik Deutschlands flankieren.

Beenden der deutschen Auslandseinsätze!

Keine Bundeswehrwerbung im öffentlichen Raum, in Medien und an Schulen! Reduzierung des Kriegshaushaltes statt Erhöhung!